

下総つうしん



令和5年2月1日
医療法人社団 踏青会 下総病院
千葉県八千代市米本2472-2
047-488-2135



この度、当院の5病棟、6病棟におきまして新型コロナウイルス感染症の院内クラスターが発生した事により、患者様、ご家族の皆様をはじめ多くの方にご心配、ご迷惑をおかけしましたこと、心よりお詫び申し上げます。

所轄保健所の指示のもと、経過を見てきましたが、令和5年1月13日をもって健康観察期間が終了したことを改めてご報告させていただきます。患者様、ご家族様のご協力に感謝申し上げます。

当院では、今後も患者様が安心して療養できるよう、職員一同細心の注意を払い、感染防止に努めて参ります。今後とも、ご理解・ご協力のほどよろしくお願い致します。

令和5年2月1日より、6病棟が開放病棟から閉鎖病棟へ変更となります。患者様の処遇や、入院料の変更はございません。ご不明な点等ございましたら、医療相談室までご連絡下さい。



市民税・県民税の申告(確定申告)について

令和5年分の市県民税の申告は3月15日(水)までとなっております。収入が障害年金や老齢年金のみの方も申告を行う必要があります。申告をしないと非課税世帯の方も課税世帯とみなされ、健康保険料等の金額が高くなる事がありますので忘れずに申告して下さい。

申告には、本人確認のためマイナンバーカードや通知カードが必要になります。マイナンバーカードや通知カードをご家族が保管されている方で、病院から申告を行う場合は、写しの持参をお願いすることがありますのでご了承ください。

控除の種類

*障害者控除…障害者手帳(精神・身体・知的)の交付を受けている方がいる世帯等。

*医療費控除…医師・歯科医師による診療や治療の対価。治療のためのあんま・マッサージ・指圧師、はり師、柔道整復師などによる施術の対価。医療機関で発行された領収書が必要となります。またおむつ代も控除の対象となりますが、その際おむつの使用証明書が必要となります。

☆おむつ使用証明書(主治医意見書)は当院で発行できます。証明書が必要な方は医療相談室までご連絡ください(文書料2,200円がかかります)。また、詳しい内容につきましては各市区町村役場へお問い合わせください。



下総病院 医療相談室

直通 TEL 047-488-2107



編集後記

あけましておめでとうございます。新年に立てた目標もそろそろ挫折する頃に入ってくるかと思われませんが、何かの記事で「何事も3ヶ月続ければ脳と身体が習慣化されてくる」と書かれていました。自分を含め高望みな目標を立てた皆さん、まずは3ヶ月、歯を食いしばって頑張りましょう。ちなみに私の目標は「断酒」です。



作業療法室



新年あけましておめでとうございます。作業療法士の仲里です。
さて、2022年もあっという間に過ぎ去り2023年がやってきました。
毎年この時期は新しい目標を掲げてはみるものの、春になるころには
すっかり忘れていきます…今年は何んとか秋くらいまでは忘れずに頑張ってい
きたいと思います(笑)ちなみに目標は「減量…」\(^o^)/!!
では、いつも通り OT 内容の紹介に移りたいと思います。



《干支、うさぎの工作》



今年初めての季節の工作は、もちろん干支にちなんだ「うさぎの工作」です。
理由は後述しますが、今回は特に大勢の方に取り組んでほしい
のでなるべく簡単に折れるうさぎの折り紙にしました。

←折り紙うさちゃん☆

なんだか難しそうに見えますが、そこはうちの熟練女性スタッフが患者さんそれぞれのレベルに応じてフォローしています。

←教わりながら作っている様子

本人の理解度に合わせながら説明し、出来る
ところはなるべく自分で取り組めるように進め
ていきます。

同じ目線で共通の作業をすることで患者さんの
新たな一面が見れたり、距離も縮まるので特に
シャイな患者さんにはぴったりです♪

↓完成した作品は掲示板に張り付けます



完成した作品は OT 室玄関横の
掲示板に貼り付けます。予定通り
いけば1月下旬にはうさぎで賑
わっているはずですが、さびしく
ならないようにたくさんの患者
さんに勧めていきたいと思いま
す。



《クリスマス会》



去年の話になってしまいますが、
12月には毎年恒例のクリスマス会を
開催しました。歌って踊ってどんちゃん騒ぎ
したい気持ちでいっぱいですが、
今年もなるべく声を出さずに取り組
めるゲームがメインになります。
まず1つ目は…

【古今東西ビンゴゲーム】



9つのマスにお題に沿った文字を入れて
ビンゴを目指していきます。

完全に運のゲームなので意外なチ
ームが高得点を取ったり、初戦から荒れた
展開になりました。

↓【古今東西ビンゴゲーム】



2つめの種目は【サンタのお仕事】



サンタになりきってプレゼントを用意するのですが、
重さが600gと指定されています。

チームで話し合いながら重さを予想してお菓子を詰め
ていきます。欲張りさんが多くてほとんどのチームが
重量オーバーでした(*´д`*)

サンタの手伝いも大変です。



↓【サンタのお仕事】↓



誤嚥防止のため実際に詰めたお菓子を食することはできないの
ですが、クリスマスらしい華やかなゲームで皆さん楽しんで取り
組んでいました。最後に・・・出口の見えないコロナ禍ですが、
そんな中でも患者さんがなるべく楽しく過ごせるように充実した
OTを今年も提供していきたいと思います。 作業療法士 仲里

